

LE PROJET AZOU

Un projet de voyage en Occitanie



LE PROJET 2017-2018 : AU TRAVERS DE CONFÉRENCES D'ATELIERS INTERACTIFS EN COMPAGNIE D'UN CHARPENTIER DE MARINE, GÉRALD GARCIA, LES SECTIONS PROFESSIONNELLES DU LYCÉE DÉCOUVRENT L'UNIVERS DE LA FABRICATION D'UN BATEAU.

ILS VONT À LA RENCONTRE D'UN MARIN, PASSIONNÉ DE NAVIGATION QUI A SU NOURRIR LEUR IMAGINAIRE AUTANT QUE LEUR SAVOIR FAIRE.

CHAQUE SECTION DU LYCÉE DES MÉTIERS D'ART DU BOIS DE REVEL S'INVESTIT DANS UNE CRÉATION SPÉCIFIQUE.

LES CAP SCULPTEURS PERSONNALISENT LE NOM DU BATEAU ET REVISITENT LA BARRE DU NAVIRE.

LES CAP ÉBÉNISTE COMPRENENT LA TECHNOLOGIE MARINE EN CALCULANT LES POTENTIELS DU BATEAU : VITESSE DE NAVIGATION, CONCEPTION DE LA FORME DE LA COQUE, RESISTANCES DES MATERIAUX AUX ÉLÉMENTS MARINS. ILS PARTICIPENT À LA POSE DE PIÈCES IMPORTANTES DANS LA STRUCTURE.

ILS LANCENT LA CRÉATION DE CARNETS DE VOYAGE : « NOUS AVONS EU ENVIE DE CRÉER UN CARNET COLLECTIF DE VOYAGES IMAGINAIRES QUI DONNE VIE AUX TRAJETS QUE POURRAIENT PARCOURIR AZOU : ENTRE RÊVE ET RÉALITÉ. CHACUN A DÉFINI UNE DESTINATION IDÉALE ET CE QUI LE FAISAIT ESPÉRER ET VIBRER. »



LES CAP TOURNEURS TRAVAILLENT SUR LA RECUPÉRATION DES CHUTES DU CHANTIER : RIEN NE SE PERD, TOUT SE TRANSFORME. LE BOIS COMME MATIÈRE VIVANTE NOUS RACONTE L'HISTOIRE DE LA MARINE AU FIL DU TEMPS, DES INTERPRÉTATIONS, DES ESPIRS ET DES RÊVES.

AU COURS DE LEURS RECHERCHES, DE LEURS ÉCHANGES, CHAQUE ÉLÈVE A RETENU UN CONCEPT CLÉ : LE VOYAGE COMME UNE LEÇON DE VIE.

« CHAQUE MORCEAU D'AZOU EST UN BOUT DE RÊVE. CE BATEAU QUI SERA L'OCCASION DE VOYAGER EN FAMILLE DURANT DE LONGUES PÉRIODES EST UN HYMNE À LA TRAJECTOIRE PLUTÔT QU'À LA DESTINATION. ON Y PROJETTE TOUTE LA COMPLEXITÉ DES SENTIMENTS, SOMBRES ET LUMINEUX, INTERDÉPENDANTS. UN BATEAU DE PLAISANCE, C'EST UN LIEU DE PARTAGE, DE RENCONTRE ET DE DÉCOUVERTE. LE SAINT GRAAL, C'EST FINALEMENT LE TEMPS CONSACRÉ À NOUER DES LIENS. NE PERDEZ PAS VOTRE VIE À LA GAGNER, LAISSEZ PLACE AUX HASARDS DES RENCONTRES. »

UNE EXPOSITION REGROUPERA L'ENSEMBLE DES RÉALISATIONS DES ÉLÈVES EN DIFFÉRENTS ENDROITS DE L'OCCITANIE (À REVEL, TOULOUSE ET NAILLOUX) : UNE EXPOSITION AUSSI ITINÉRANTE QUE LE BATEAU AZOU !

